

## 4. Bibliographie der Schriften

### Die Fußstapffen Des noch lebenden und waltenden liebreichen und getreuen GOTTES / Zur Beschämung des Unglaubens / und Stärckung des Glaubens / Durch ...

**Francke, August Hermann**

**Glauch, 1701**

#### Inhaltsverzeichnis

---

##### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

##### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Inhalt.

Wofachen diesen Bericht zu ediren.

Das I. Cap. vom Ursprung/ Veranlassung/ und Fortgang  
des ganzen Wercks.

Das II. Cap. von der augenscheinlichen und wunderbaren Für-  
sorge Gottes bey diesem Werke der Armen- Verpfle-  
gung.

Das III. Cap. von denen mancherley/ und zum theil harten dabey  
zugestoffenen Prüfungen.

Das IV. Cap. von der Administration oder Führung des Wercks.

Das V. Cap. Von dem Nutzen der gemachten Anstalten.

Beschluß an den Leser.

Beylagen.

Anhang von dem Gebäude des Waisen- Hauses.

Zur Nachricht dienet/ daß in eben diesem Format zu  
haben/ und bequemlich hiebey zu fügen sind.

1. Der zur Ehre Gottes/ und des Nächsten Erbauung angewand-  
te Ordnungs-Tag Sr. Königl. Majestät Friederichs/ Königs  
in Preussen etc. etc. etc.
2. Erweckungs-Rede zum Lobe Gottes/ und zum Vertrauen auf  
Gott/ im Waisen- Hause gehalten.
3. Ordnung derer im Waisen- Hause speisenden Studiosorum.
4. Einrichtung des Pädagogii.
5. Erläuterte Einrichtung des Pädagogii.
6. Erinnerung an die Eltern derer im Pädagogio sich befindenden  
Kinder.
7. Antwort auff Anonymi Reise- Gedanken/ zu Ablehnung der  
widrigen Concepten von denen zu Erziehung der Jugend und  
Verpflegung der Armen gemachten Anstalten.
8. Glauchische Schul- Ordnung.
9. Glauchische Haus- Kirch- Ordnung.
10. Specification derer Sachen/ welche zu der für die Glauchischen  
Anstalten angefangenen Naturalien- Cammer bis dahero ver-  
ehret worden.